



JÉRUSALEM

ET SES

MONTAGNES

Avril 2024



Classe Biblique de Dufort
www.tedhti.org

JERUSALEM (VILLE DE PAIX) ET SES MONTAGNES

Dans un sens général, les montagnes représentent des éléments de l'humanité qui s'élèvent et se placent au-dessus des autres (Ésaïe 2 : 11-17). Elles semblent jouir d'une grande stabilité en tant que forteresses religieuses, politiques et sociales, mais elles seront détruites lors du grand tremblement de terre de la Troisième Guerre mondiale. Les îles représentent des nations lointaines et peu connues (Ezéchiel 26 : 18 ; Ésaïe 23 : 2, 6). Dans Isaïe, elles représentent les extrémités de la terre et les frontières du monde connu (Ésaïe 11 : 11 ; 24 : 15 ; 40 : 15 ; 41 : 1,5 ; 42 : 4,10,12 ; 49 : 1 ; 51 : 5 ; 59 : 18 ; 60 : 9 ; 66 : 19). C'est l'image des institutions religieuses, politiques et sociales les plus petites et les plus éloignées qui sera également supprimée. Rien n'échappera au jugement de Dieu.

« Des montagnes entourent Jérusalem ; Ainsi l'Eternel entoure son peuple, dès maintenant et à jamais » (Psaume 125 :2). Ces montagnes nous enseignent Jésus, son Epouse et Israël.

Apocalypse 21 :2 « Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée pour son époux ». Galates 4 : 26 « Mais la Jérusalem d'en haut est libre, c'est notre mère »

"Elle est fondée sur les montagnes saintes. L'Eternel aime les portes de Sion plus que toutes les demeures de Jacob, des choses glorieuses ont été dites sur toi, ville de Dieu". Psaume 87 :1 à 3

Dans les temps anciens, elle fut appelée Jébus, puis Salem à l'époque de Melchisédech. Plus tard, Abraham est allé vers la montagne de Mori-Ya, située dans cet endroit. Là, le sacrifice d'Isaac (Hakeda) fut remplacé miraculeusement par un bélier. **Dans ce même lieu, plus tard, sera construit le Temple** de l'Eternel. **C'est là que Salomon fit bâtir le Temple**. Elle est la ville du Grand Roi sur laquelle l'Eternel a les yeux constamment fixés.

Les montagnes qui entourent Jérusalem sont un portrait de la protection de Dieu pour son peuple. Pour comprendre comment les montagnes expriment le plan de Dieu pour protéger son peuple, nous devons étudier leurs positions géographiques, leurs connections naturelles, et les événements s'accomplirent dans ces lieux.

Psaume 48 : 2 à 3, 9 et 13 : "L'Eternel est grand, et l'objet de toutes les louanges, dans la ville de notre Dieu, sur sa montagne sainte. Belle est la colline, joie de toute la terre, la montagne de Sion ... la ville de l'Eternel des armées ... la ville de notre Dieu. Elohim (Dieu) la fera subsister à toujours ... Parcourez Sion, parcourez-en l'enceinte, comptez ses tours, observez son rempart, examinez ses palais, pour le raconter à la génération future. Voilà, Elohim (Dieu) qui est notre Dieu éternellement et à jamais ".

Les 5 montagnes qui attirent notre attention dans cette étude sont : le Mont MORIJA, le Mont SION, le Mont HERMON, le Mont GOLGOTHA et le Mont DES OLIVIERS. Ces figures représentent l'assurance dans la prophétie de Dieu. Le caractère du plan de Dieu qui ne changera jamais.

1. MONT MORIJA (la protection et la survie de la création dépend de la restauration d'Israël).

Il est situé au nord de l'ancienne ville des Jébusiens, la ville de Salem. David conquiert cette ville et en fit sa capitale. En ce lieu Abraham allait sacrifier Isaac. Genèse 22 : 14 « Abraham donna à ce lieu le nom de Jehova-Jiré. C'est pourquoi l'on dit aujourd'hui : A la montagne de l'Eternel il sera pourvu ». En ce lieu David offrit un sacrifice à l'Eternel pour rester dans sa main après le dénombrement des enfants d'Israël. C'est sur ce rocher que le Temple de Salomon a été construit selon l'ordre de Dieu adressé à David. Après la destruction de ce premier Temple, le second fut reconstruit plus tard au temps d'Esdras et Néhémie.

Le patriarche d'Israël posa ses racines sur cette montagne par des événements majeurs. Cela nous montre l'indispensabilité de la restauration d'Israël dans la construction du royaume éternel de Dieu. En voulant sacrifier Isaac qui représente pour Abraham son seul espoir d'accomplir ce qui est bon en Dieu. Il se trouva digne de conclure une alliance éternelle avec Dieu concernant sa postérité naturelle, mais également une postérité spirituelle.

C'est l'expression de lever les yeux. Genèse 22 :4 « Le troisième jour, Abraham, levant les yeux, vit le lieu de loin ». David s'exprima également en ces termes : Psaume 121 « Je lève les yeux vers les montagnes, d'où me viendra le secours ? ». Voir la montagne de loin, c'est renouveler son assurance dans le plan de Dieu pour son peuple. "Jérusalem, Jérusalem ... combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants ... et vous ne l'avez pas voulu ! Voici votre maison (le Temple) vous sera laissée déserte" (**Matt. 23/37 à 39**) ... " parce que tu n'as pas connu le temps où tu as été visitée " (Luc 19/41-44. Voir aussi **Luc 13 :34 à 35**).

Les événements sur la montagne nous parlent du temps que cela prendra pour restaurer son peuple. Mont Morija: (Strongs 4179, 7200, 3050.) Morija = « choisi par Jéhovah », le même nom qu'Israël, Deutéronome 7 :7-9 pour voir et être vu, lieu du nom sacré. L'endroit où Abraham a pris Isaac pour le sacrifice, (et qu'était Isaac pour Abraham ? Tout ce que Dieu lui avait promis). Ainsi, ce qui nous tient à cœur en tant que lieu de bataille retrouve désormais sa fonction première. Le lieu d'offrande d'un sacrifice acceptable

reçu par le feu de Dieu, SON approbation. Le lieu de devenir un avec le père et le fils, l'achèvement de son œuvre en nous et la préparation au grand appel au ministère de réconciliation et non de destruction. Que représentait le sacrifice initialement proposé d'Isaac ? Tout ce que Dieu lui avait promis. Tout ce qui avait été promis était en Isaac. Dans notre cœur, Dieu exige de nous que nous lui rendions ce qu'il nous a donné. Toutes les connaissances, doctrines, jugements et façons dont nous pensons que notre succès découle, tout doit être fait. **Durant le règne millénaire, Israël apprendra finalement à rendre à Dieu ce qu'il a reçu de LUI.** Alors qu'Israël passa près de 3500 ans à conserver pour lui-même ce que Dieu lui a donné, mais finalement, il comprendra à retourner à Dieu tout ce qu'il a reçu de lui. Aussi : « De moi-même, je ne peux rien faire. » Tu me l'accorderas au prix fort, afin que la peste soit arrêtée loin du peuple. David donna donc à Ornan, pour l'achat du lieu, six cents sicles d'or au poids. (2 Samuel 24 :24, 50 shekels d'argent)

Par lui. Jésus a dit : « Les œuvres que je fais ne sont pas à moi, mais le Père qui habite en moi, c'est lui qui les fait avec les œuvres. Et les paroles que je vous dis ne sont pas de moi, mais le Père m'a donné un commandement sur ce que je dois dire et ce que je devrais dire."

Or : Perfection spirituelle éprouvée et pure. Ces deux montants parlent du temps nécessaire à l'accomplissement de la tâche. Six cents à la base de Six qui est le nombre de l'homme, soit 6000 années complètes dont Dieu reçoit son œuvre parfaite.

Argent : Rédemption de l'âme, tout ce que Dieu a dépensé pour nous racheter (Son fils et Sa création sous la domination de l'homme déchu.). Le 50 représentent 50 000 ans depuis le début de la création, chaque jour créatif étant de 7 000 ans jusqu'à la fin du millénium, l'année du Jubilé, lorsque tout retourne à son propriétaire originel, le Père, Dieu peut être tout en tout.

David bâtit là un autel à l'Éternel, offrit des holocaustes et des offrandes de paix, et invoqua l'Éternel. Et il lui répondit du ciel par le feu sur l'autel des holocaustes. **Il n'y aura donc pas de Jubilé sans le règne millénaire.** Le sacrifice que David a offert, ce sont les bœufs et le grain. Les instruments de battage servaient de combustible pour le feu

Bœufs : La force des bœufs est beaucoup plus grande. David craignait la perte et cherchait, par sa force et sa compréhension, à purger Israël de ceux jugés inaptes ou ennemis potentiels. Son désir était de solidifier et de renforcer ce que Dieu lui avait donné.

Grain : Les personnes, les lieux et les positions d'influence. Tout le gain, toute l'augmentation. Instruments de battage : (en bois), inventions des hommes pour acquérir gain, prospérité, influence. Lorsque David a offert ce sacrifice, le feu (l'approbation de Dieu) est descendu et David a crié : ce n'est autre que la maison de Dieu. Le suivant, un commandement : « allez appeler les étrangers du pays, il est temps de construire la maison de Dieu ».

Le nom de cette montagne vient d'une plante aromatique. Quand on la met au soleil, elle dégage un parfum fort agréable, ce qui traduit également le nom "Morijah" ("parfum de Dieu"). En hébreu, "*marva*" et en araméen "*morijah*". Le mot "*mor*" est un ingrédient qui faisait partie de l'encens brûlé dans le Temple. Le mot "*nowrah*", la flamme, et *Ménorah* signifie "qui vient de la flamme"

Dieu dit cela alors d'Israël : "je vous recevrai comme un parfum de bonne odeur, **quand je vous aurai fait sortir du milieu des peuples, et rassemblés des pays où vous êtes dispersés, et je serai sanctifié par vous aux yeux des nations**" (Ézéchiel 20 :41).

Nous ne pouvons pas croire dans le salut des gentils sans croire dans la restauration d'Israël. En fait la restauration d'Israël est la garantie du salut des gentils. *Esaië 60 :5* « Tu tressailliras alors et tu te réjouiras, Et ton cœur bondira et se dilatera, *Quand les richesses de la mer se tourneront vers toi, Quand les trésors des nations viendront à toi* ». Nous pouvons également voir cela dans plusieurs images.

Genèse 22 : 5 « Et Abraham dit à ses serviteurs : Restez ici avec l'âne ; moi et le jeune homme, nous irons jusque-là pour adorer, et nous reviendrons auprès de vous ». Nous devons remarquer la présence de l'âne.

Mathieu 21 : 2 « Jésus envoya deux disciples, en leur disant : Allez au village qui est devant vous ; vous trouverez aussitôt une ânesse attachée, et un ânon avec elle ; détachez-les, et amenez-les-moi ».

Exode 13 :13 « Tu rachèteras avec un agneau tout premier-né de l'âne ; et, si tu ne le rachètes pas, tu lui briseras la nuque. Tu rachèteras aussi tout premier-né de l'homme parmi tes fils »

2. LE MONT SION « l'Épouse de Christ, vainqueurs de la nature adamique, constitue la protection de Dieu pour son peuple ».

Sion se réfère à une colline fortifiée de l'ère pré-Israélien se trouvant entre les vallées de Cédron et de Tyropée. Mot venant de l'Hébreu qui signifie endroit sec ou sol desséché, d'autres disent qu'il vient de l'Arabe signifiant crête ou crête montagneuse. Le

mot est mentionné pour la première fois dans la conquête de Jérusalem par David « 2 Samuel 5 :6-10 ; 1 Chroniques 11 :4-9 ». Forteresse de Sion se réfère à la partie fortifiée de Jérusalem. David changea le nom en Cité de David.

Dans la bible Sion représente la sainte montagne de Dieu, la ville de Dieu, le lieu de rassemblement des rachetés. Esaïe 1 :27 ; 28 :16 ; 33 :5 ; 60 :14 ; Hébreux 12 :22 ; Apocalypse 14 :1

C'est le lieu du dernier repas de Jésus avec ses disciples. " Hommes frères, qu'il me soit permis de vous dire librement, au sujet du patriarche David, qu'il est mort, qu'il a été enseveli, et que **son sépulcre existe encore aujourd'hui parmi nous**. Comme il était prophète, et qu'il savait que Dieu lui avait promis avec serment de faire asseoir un de ses descendants sur son trône, **c'est la résurrection du Christ qu'il a prévue et annoncée... c'est ce Jésus que Dieu a ressuscité ; nous en sommes tous témoins "** (Actes 2/29 à 32). **À deux pas de ce tombeau, se trouve la chambre haute**, où Jésus célébra la Pâque, portrait de notre libération spirituelle (Luc 22 :7 à 20). 50 jours après, les disciples furent remplis du Saint-Esprit dans ce lieu.

Jusqu'au temps de David, Jérusalem était encore un territoire des Jébusiens. La citadelle des Jébusiens, se trouvait sur la montagne de Sion et était considérée comme imprenable. Au temps de Josué, Jérusalem était mentionnée dans le partage des territoires à Juda (Josué 15 :20-63). Cependant, elle n'est pas mentionnée dans la liste, car la ville était encore entre les mains des Jébusiens. Juda était incapable de les chasser et a préféré partager son territoire avec l'ennemi (Josué 15 :63). La ville est aussi mentionnée parmi les territoires de Benjamin (Josué 18 :28) sous le nom de Jébus qui signifie foulée au pied.

Juda essaya de combattre les Jébusiens dans Juges 1 :8, mais Benjamin les autorisa à rester parmi eux dans Juges 1 :21. Malgré la prise de Canaan, malgré le partage des territoires, malgré l'établissement des enfants d'Israël dans les territoires de Canaan, la forteresse de Sion était encore imprenable. Juda et Benjamin craignirent Sion. Mais David fut donc celui qui prit possession de cette forteresse. Un portrait de Christ qui fut le seul à nous permettre de briser nos dernières résistances charnelles.

2 Samuel 5 :6-9 « Le roi marcha avec ses gens à Jérusalem contre les Jébusiens, habitants du pays. Ils dirent à David : Tu n'entreras point ici, car les aveugles mêmes et les boiteux te repousseront ! Ce qui voulait dire : David n'entrera point ici. 7 Mais David s'empara de la forteresse de Sion : c'est la cité de David. 8 David avait dit en ce jour : Quiconque battra les Jébusiens et atteindra le canal, quiconque frappera ces boiteux et ces aveugles qui sont les ennemis de David... -C'est pourquoi l'on dit : L'aveugle et le boiteux n'entreront point dans la maison. 9 David s'établit dans la forteresse, qu'il appela cité de David. Il fit de tous côtés des constructions, en dehors et en dedans de Millo ».

Jean 16 :33 « Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde ». Apocalypse 3 :12 « Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus ; j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau ». Apocalypse 3 :21 « Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône ».

2 Corinthiens 5 :10 « Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ ». « Rendez-vous au village qui est en face de vous, et aussitôt vous trouverez une ânesse attachée et un ânon avec elle ; après les avoir déliés, amenez-les-moi. Et si quelqu'un vous dit quelque chose, vous direz que le Seigneur en a besoin, et aussitôt il les renverra ». Cela arriva pour que s'accomplisse ce qui avait été annoncé par le prophète, quand il dit : Dites à la fille de Sion : Voici que ton roi vient à toi, doux et monté sur un ânon (symbole du mental), et sur le petit d'une bête de somme ».

La conquête de Sion traduit notre victoire sur la partie la plus gardée de notre raisonnement. David fit la conquête de la forteresse naturelle de Sion. Alors que Jésus fit la même conquête, mais au niveau de notre esprit humain. Il faut noter que Sion domine les grandes vallées.

La route de la vallée centrale, se connecte à la montagne de Sion. Israël n'est pas encore arrivé à son temps de restauration. Ils ont comblé la Vallée Centrale, ils n'ont pas encore besoin de restauration. La vallée Centrale sépare le Mont Morijsa de la montagne de Sion. Israël doit enlever les débris de la vallée centrale pour atteindre l'image des justes qui annonceront la bonne nouvelle. Esaïe 52 :7 « Qu'ils sont beaux sur les montagnes, Les pieds de celui qui apporte de bonnes nouvelles, Qui publie la paix ! De celui qui apporte de bonnes nouvelles, Qui publie le salut ! De celui qui dit à Sion : ton Dieu règne ».

Psaumes 132 : 13-16 « Oui, l'Éternel a choisi Sion, Il l'a désirée pour sa demeure : 14 C'est mon lieu de repos à toujours ; J'y habiterai, car je l'ai désirée. 15 Je bénirai sa nourriture, Je rassasierai de pain ses indigents » ; 17 Là j'élèverai la puissance de David, Je préparerai une lampe à mon oint ». Zacharie 8 :3 « 3 Ainsi parle l'Éternel : Je retourne à Sion, et je veux habiter au milieu de Jérusalem. Jérusalem sera appelée ville fidèle, et la montagne de l'Éternel des armées montagne sainte.

Abdias 1 :17 Mais le salut sera sur la montagne de Sion, elle sera sainte, Et la maison de Jacob reprendra ses possessions. **Israël ne pourra être restauré sans la restauration de sa connexion avec Sion.**

Cantique 5 : 13 « Ses joues sont comme un parterre d'aromates, Une couche de plantes odorantes ; Ses lèvres sont des lis, D'où découle la myrrhe ». Les lèvres sont le véhicule par lequel la parole vient. Le fil écarlate de la vérité évangélique rend son discours « avenant ». Le mot traduit par « avenant » est l'hébreu nahveh, qui couvre un large éventail de sens, allant de la beauté physique d'une personne à l'expression de son esprit et de son tempérament. Lorsque le peuple de Dieu communique correctement les vérités de sa parole, en divisant et en appliquant correctement ces vérités, leur discours sera plein de beauté et de puissance pour convaincre les juifs vers leur restauration.

3. LE MONT HERMON (Dieu doit connecter ses deux églises pour garantir la sécurité de son peuple) :

La restauration de l'église de l'arrière-saison est indispensable pour la protection du peuple de Dieu. L'Hermon signifie montagne dévouée. C'était une montagne située à environ 150 kilomètres au nord de Jérusalem, qui culminait à une hauteur de près de 3000 mètres. Son sommet enneigé permettait de refroidir considérablement l'air de la nuit dans la partie basse de la montagne, de sorte à produire une rosée abondante par la condensation de l'humidité de son air. Cette rosée déverse dans le jourdain qui déverse dans la mer de Galilée qui déverse dans la mer morte.

L'Esprit de Dieu et de Christ qui rendit ferme l'église primitive « Job 26 :13 Son souffle donne au ciel la sérénité, Sa main transperce le serpent fuyard ». La Rosée coule sur le bord de la montagne, arrive dans la rivière Hauran principale source d'alimentation du Jourdain. Dieu laissa son esprit couler dans les systèmes religieux juste pour arriver jusqu'à l'église de l'Arrière-Saison. Ecclésiaste 11 :5 « Comme tu ne sais pas quel est le chemin du vent, ni comment se forment les os dans le ventre de la femme enceinte, tu ne connais pas non plus l'œuvre de Dieu qui fait tout ». Salomon nous explique comment Dieu a accepté de laisser la rosée de l'Hermon (Son esprit et Celui de son fils) couler dans le jourdain qui représente le système religieux à cause de ses multiples détours. La rivière du jourdain prend naissance au pied du mont Hermon par l'alimentation de quatre autres rivières, Banias, El-leddan, Hasbani et Barheighit.

Josué a dû mettre 12 pierres dans le jourdain pour pouvoir le traverser. Il a également transporté 12 pierres au-delà du jourdain. Les 12 autres pierres seront utilisées par l'église de l'arrière-saison pour trouver les 12 pierres posées dans le jourdain qui représente l'essence du royaume, la stratégie de la victoire sur la confusion.

La mer de Galilée représente le monde Gentil, ou plutôt une partie de cette mer qui est les gentils de l'église de l'arrière-saison. Dans Mathieu 4 :15 il est mentionné la Galilée des Gentils. Dans Marc 4 :39 Jésus menaça le vent et dit à la mer : silence ! Tais-toi ! Cela doit attirer notre attention. Il dit à la mer tais-toi et non calme-toi. Il vit dans l'agitation de la mer, la volonté d'un nombre important de gentils qui voulaient prendre leur place dans la barque. La rosée de l'Hermon dans la mer de Galilée, réveilla l'esprit des gentils aux cœurs purs.

La rosée (Esprit) du Mont Hermon (Dieu et son Fils) qui coule dans le jourdain. Le Jourdain (le séjour des morts) est tordu et boueux (droit de 65 miles, mais il est tellement tordu qu'il en fait 200 miles), ne sachant pas quoi faire de cette fraîche et douce rosée, l'emmène directement dans la mer de Galilée (la vraie Église) fournissant l'eau indispensable pour la vie (pour l'âme). La mer de Galilée est toujours fraîche, parce qu'elle reçoit de l'eau et en déverse dans la mer morte (la mort et le cheval pâle). La mer morte tient son nom du fait qu'elle n'a aucun embranchement. Elle reçoit, mais ne déverse nulle part.

4. LE MONT GOLGOTHA (Dieu doit passer par le système religieux pour garantir la sécurité de son peuple).

Sans effusions de sang, il n'y a pas de pardon " (**Hébreux 9/22**). Il a été frappé pour nos péchés" (**Esaïe 53 :8**). Écrit **en hébreu, grec et latin** : "Jésus de Nazareth, Roi des Juifs " (Jean 19 :19). Pilate est un gentil qui acclama malgré lui, la royauté de Christ. Les grandes organisations de la Chrétienté sont comme des prisons ou des cachots où se trouvent beaucoup de peuple de Dieu. **C'est vrai que s'ils restent dans ces cachots, ils vont rater l'épouse, mais dans un autre sens, c'est un moyen pour Dieu de les préserver du monde impie qui devra être consumé par le feu.** Leur croyance dans les événements de Golgotha pourra contribuer à une possible résurrection à la fin du règne millénaire. Israël a continué sous la suprématie des Gentils jusqu'à la moitié du vingtième siècle. Les temps des Gentils arrivent à leur terme. Les temps des Gentils auront une dernière heure prophétique. (Luc 21 : 24). Dans la première moitié de cette heure, le Christ consacre le temple spirituel reconstruit (Apocalypse 3 : 9). Encore une fois, le fond de Salomon et le temple fournissent la compréhension de ce temple spirituel qui a été détruit par le mystère de Babylone (Apocalypse 17 : 5) et est reconstruit. Le descendant davidique Zorobabel imagine le Christ reconstruisant son temple (Zach. 4 : 8).

L'événement de Golgotha est un élément majeur pour les Chrétiens. Ils retracent même dans leur célébration le chemin parcouru par Christ du jardin jusqu'à la croix. Le Catholicisme et le protestantisme accaparèrent l'image de Golgotha. Son nom, lieu du

crâne, qui rappelle l'intelligence d'Adam, selon des récits historiques, a été prophétisé comme le lieu où Jésus recevrait du vinaigre à boire. Cependant, lorsque cette prophétie a été prononcée 1000 avant JC, la crucifixion n'existait pas, ni le don de vinaigre pour étancher la soif des crucifiés. Il était même prévu que des chiens entoureraient Jésus, « chiens », un mot symbolique pour les non-juifs. Psaume 22 :16 Des chiens [païens Romains] m'ont environné ; la foule des méchants m'a encerclé ; ils m'ont percé les mains et les pieds. Vous trouverez le mot « crucifié » dans le Nouveau Testament, mais il avait été prédit bien avant que Jésus serait « transpercé ». Zacharie 12 :10 Et je répandrai sur la maison de David et sur les habitants de Jérusalem un esprit de grâce et de supplications, et ils regarderont vers moi, qu'ils ont transpercé.

Les Romains jouaient pour les deux vêtements qui lui avaient été arrachés avant qu'il ne soit cloué. Jean 19 :23- 24 Alors les soldats, après avoir crucifié Jésus, prirent ses vêtements, et en firent quatre parts, une part pour chaque soldat ; et aussi son manteau [sous-vêtement] : maintenant le manteau était sans couture, tissé depuis le haut partout. Les vêtements ont été distribués au système religieux, mais la tunique ne pouvait pas être partagée.

Exode 28 :1-5 (intervention des autres dans la construction de notre caractère). Fais approcher de toi Aaron, ton frère, et ses fils, et prends-les parmi les enfants d'Israël pour les consacrer à mon service dans le sacerdoce : Aaron et les fils d'Aaron, Nadab, Abihu, Éléazar et Ithamar. Tu feras à Aaron, ton frère, des vêtements sacrés, pour marquer sa dignité et pour lui servir de parure. Tu parleras à tous ceux qui sont habiles, à qui j'ai donné un esprit plein d'intelligence ; et ils feront les vêtements d'Aaron, afin qu'il soit consacré et qu'il exerce mon sacerdoce.

Genèse 27 : 15 « Ensuite, Rebecca prit les vêtements d'Esau, son fils aîné, les plus beaux qui se trouvaient à la maison, et elle les fit mettre à Jacob, son fils cadet. Elle couvrit ses mains de la peau des chevreaux, et son cou qui était sans poil. 22 Jacob s'approcha d'Isaac, son père, qui le toucha, et dit : La voix est la voix de Jacob, mais les mains sont les mains d'Esau ».

La Réforme protestante commencerait un travail qui conduirait finalement à une restauration de la vérité et de l'ordre de l'église du premier siècle. De ce fond, Dieu susciterait Bro. William Sowders et le corps de Christ à la fin des temps. Sans aucun doute, certains des apôtres et des premiers chrétiens sont allés vers l'est plus loin en Asie, et certains sont probablement allés vers le sud en Afrique au premier siècle. Mais ces continents n'étaient pas destinés à être le grand centre du christianisme. Le plan de Dieu était qu'il y ait une Europe chrétienne et plus tard une Amérique chrétienne.

5. LE MONT DES OLIVIERS. (La protection de Dieu pour son peuple est en CHRIST)

Le Mont des Oliviers est situé sur le côté est de la vieille de Jérusalem et domine la vallée du Cédron. C'est la frontière naturelle entre Jérusalem et le désert de Judée, qui s'ouvre sur la mer Morte. Il est considéré comme le point le plus haut de Jérusalem. L'huile qui donnait l'onction venait de la montagne des oliviers.

Jésus et ses disciples se rendirent à " GETHSEMANE " (en hébreu ce mot signifie Pressoir à huile), situé à mi-hauteur du Mont des Oliviers. Il fut arrêté à cet endroit, et y est revenu après sa résurrection. Il y donna ses dernières instructions, avant de s'élever vers les cieux dans Actes 1 :11. L'ange fit la promesse que le Christ retournera au même endroit. L'huile produite à partir des olives était celle qui était utilisée pour alimenter les chandeliers d'or dans le tabernacle et le temple. L'huile d'olive était un ingrédient de base de l'huile d'onction sainte. David s'est décrit (sous l'onction de l'Esprit de Dieu) comme étant comme un olivier vert (Psaumes 52 :10). Osée 14 :4-7.

Il est dit dans la prophétie : Zacharie 12 :8 En ce jour-là, l'Éternel protégera les habitants de Jérusalem, Et le faible parmi eux sera dans ce jour comme David ; La maison de David sera comme Dieu, Comme l'ange de l'Éternel devant eux. 14 :4 « Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des oliviers, Qui est vis-à-vis de Jérusalem, du côté de l'orient ; La montagne des oliviers se fendra par le milieu, à l'orient et à l'occident, Et il se formera une très grande vallée : Une moitié de la montagne reculera vers le septentrion, Et une moitié vers le midi. ». Et aussi dans Ézéchiel 11 : 22 et 23 « 22 Les chérubins déployèrent leurs ailes, accompagnés des roues ; et la gloire du Dieu d'Israël était sur eux, en haut. 23 La gloire de l'Éternel s'éleva du milieu de la ville, et elle se plaça sur la montagne qui est à l'orient de la ville ». Mathieu 26 :30 ; Marc 11 :1-2 ; Luc 4 :5 ; 22 :39-46 ; Actes 1 :9- 12. Jésus enseigna la fin des temps, la destruction de Jérusalem et son retour (Mathieu 24 :25 ; Marc 13). Dans Romains 9 à 11, nous voyons un reste en Israël, fidèle à Dieu.

Dieu a rejeté les incrédules d'Israël, mais pas le reste fidèle des croyants (Romains 11 : 1-5). Ceux qu'il rejeta étaient aveugles (Rom. 11 : 7-10). Paul parle ensuite de la majorité d'Israël qui a été détachée de la racine sainte de l'olivier de Dieu, et des Gentils qui sont comme des branches d'olivier sauvage greffées (Rom. 11 : 17). Paul donne un avertissement solennel et une réprimande, dans Romains 11 :20-22, aux Gentils. Ne soyez pas enflé d'orgueil, mais craignez ; car si Dieu n'a pas épargné les branches naturelles, prenez garde qu'il ne vous épargne pas non plus. Voyez donc la bonté et la sévérité de Dieu : sur ceux qui sont tombés, sévérité ; mais envers toi (les Gentils) bonté, si tu persistes dans sa bonté ; sinon, vous (les Gentils) serez aussi retranchés. Le message est clair ! Les rôles seront inversés. L'Église des Gentils aux nobles idées sera retranchée et souffrira comme la nation

juive. Il y aura un reste de Gentils qui survivront à ce retranchement, mais les Israélites qui croiront seront greffés : car Dieu est capable de les greffer de nouveau (Rom. 11 : 23). Paul explique ce mystère afin que les Gentils ne deviennent pas vaniteux (11 : 25). Romains 11 : 25 dit qu'Israël est en partie devenu aveugle jusqu'à ce que la plénitude des païens soit entrée. Quand Jésus vomira de sa bouche l'Église infidèle des païens à cause de leur vanité, il aura de nouveau ouvert les yeux d'Israël.

Il y a eu une période de transition où l'Église est passée du statut de Juif à celui de Gentil, et le jugement est finalement tombé sur Jérusalem apostate en 70 après JC. De même, dans la période précédant le retour de Christ, Dieu utilisera des Gentils pour ramener Israël dans la miséricorde de Dieu, tout comme les Juifs avaient amené les Gentils dans la miséricorde de Dieu (Rom. 11 : 30-31). C'était un reste juif qui apportait miséricorde aux Gentils, les autres étaient aveuglés (Rom. 11 : 7). À l'inverse, Paul montre qu'un reste gentil apportera miséricorde aux Israélites.

Samson a représenté la nation juive du temps de Jésus. La nation d'Israël, par le biais d'une union illégale avec Rome, a commis une fornication spirituelle, comme Samson l'a fait avec Dalila. De même que Samson a perdu sa couverture (cheveux) et ne savait pas que l'Éternel s'était éloigné de lui, de même la nation d'Israël a perdu sa couverture et ne savait pas que l'Éternel s'était éloigné d'elle (Juges 16 :20, Osée 17 :15). Cette nation a continué jusqu'à la destruction de 70 après JC. Pendant que Jésus faisait fonctionner son église, l'activité religieuse a continué en Israël. Luc 19 : 42-44 révèle un faux système religieux qui ne connaissait pas l'heure de leur visite, parce qu'elle était cachée à leurs yeux (aveugles), (verset 42). Comme cela s'est produit à la fin de l'ère juive, cela arrivera à la dernière église des Gentils. L'Église de Laodicée ne savait pas qu'ils étaient aveugles et nus (Apocalypse 3 : 17).

L'HUILE de l'OLIVIER naturel était très importante pour la nation d'Israël et avait de nombreuses utilisations. Ils l'utilisaient dans leur ALIMENTATION, comme source de LUMIÈRE, comme ONCTION de guérison, et pour CONSACRER des choses ou des personnes au service de Dieu. EX. 27 :20 ; GEN.28 : 10-18.

Cant. des Cant. 4:6 « Jusqu'à ce que le JOUR se lève et que les OMBRES s'enfuient, je m'emmènerai à la MONTAGNE DE MYRRHE et à la COLLINE DE L'ENCENS. Le JOUR est une image d'une église en ordre avec une lumière parfaite ; les OMBRES qui fuiront sont des ministres qui aiment les traditions de l'homme ; la MONTAGNE et la COLLINE parlent toutes deux du Corps du Christ ; ... et la MYRRHE montre l'image d'un peuple MOURANT à sa CHAIR, et l'ENCENS montre la SAVEUR DOUCE de leur sacrifice qui atteindra Dieu. Utilisant le naturel pour donner une image spirituelle à Son Église, Dieu dit aux enfants d'Israël... ESA.30 :1-3 Malheur aux enfants rebelles... [qui] font confiance à l'OMBRE DE L'ÉGYPTE [type de ministère religieux mondial... Dieu a testé la connaissance de Job lorsqu'Il lui a demandé dans ...JOB 38 :17 Les PORTES DE LA MORT sont-elles été ouvertes ? ou as-tu vu les PORTES de l'OMBRE DE LA MORT ? Job ne pouvait pas répondre à Dieu ; pourtant Dieu, à travers Son ministère, a révélé ces secrets à Son peuple élu en ce dernier jour, de sorte qu'en sachant que les PORTES DE LA MORT sont le ministère de églises catholiques romaines, nous pouvons échapper aux griffes de ce système, car nous savons que ...PROV.7 :26 ... son NOM qui était assis sur [le cheval pâle] était MORT [église catholique romaine] ... elle [ce système] en a renversé BEAUCOUP. BLESSÉ : oui, BEAUCOUP D'HOMMES FORTS ont été tués par elle. Mais REMERCIEZ DIEU pour Son ministère et pour Son église qui est en train d'être restaurée ! Bientôt on pourra dire... ISA. 9:2 ... ceux qui habitent au pays de l'OMBRE DE LA MORT, sur eux la LUMIÈRE [vérité] a brillé ! Le Seigneur sait que les systèmes religieux prendront fin et que la perfection n'est possible que dans son corps, car Job a dit... JOB 28 : 1-8 (3*,5*) ... Il met la fin aux TÉNÈBRES et recherche toute perfection : [des] PIERRES [gens] des TÉNÈBRES et de l'OMBRE DE LA MORT...

Les ennemis n'ont jamais détruit le deuxième temple de Zorobabel. Cela a duré près de cinq cents ans, jusqu'à l'époque où Hérode le Grand dirigeait la Palestine. Hérode a considérablement remodelé le temple, à tel point qu'il s'agissait presque d'une nouvelle construction. Le temple de Zorobabel-Hérode est connu sous le nom de Second Temple. Ce deuxième temple, après les rénovations d'Hérode, était immense et magnifique.

Zacharie 14 :4. Il est intéressant, et peut-être significatif, que le Seigneur revienne sur terre à l'endroit même où il est monté il y a environ deux mille ans. Son ascension au ciel après sa résurrection est enregistrée dans Actes 1 : 9. Cela s'est produit sur le Mont des Oliviers. Actes 1:12. Quand Il revient, Il revient au point où Il a quitté cette terre. Mais cette fois, Il vient pour gouverner et régner.

Le Seigneur est venu trois ans et demi plus tôt pour emmener secrètement Son Épouse. Comme un voleur dans la nuit emportant ses bijoux, peu de personnes sur terre l'ont remarqué. Il apparaissait alors comme l'étoile du jour ou l'étoile du matin. II Pierre 1:19, Apocalypse 22:16. Rares sont ceux qui se lèvent assez tôt pour voir l'étoile du matin. Mais cette fois, Il vient ouvertement. Il ne sera pas une étoile du matin que peu de gens voient ; mais il sera plutôt comme le lever du soleil que tous remarqueront. « Mais pour vous qui craignez mon nom, le Soleil de justice se lèvera avec la guérison dans ses ailes ; et vous sortirez et grandirez comme les veaux de l'étable. Malachie 4:2. Le roi David a prophétisé cette grande apparition ouverte du Seigneur. « Et il sera comme la lumière du matin, quand le soleil se lève, même un matin sans nuages ; comme l'herbe tendre qui jaillit de la terre après la pluie, brillante et claire. II Samuel 23 :4.

« Et je retrancherai le char d'Éphraïm, et le cheval de Jérusalem, et l'arc de combat sera coupé ; et il parlera de paix aux païens ; et sa domination s'étendra d'une mer à l'autre, et depuis le fleuve. Même jusqu'aux extrémités de la terre. Zacharie 9 :10. Mais Il ne vient pas immédiatement à Jérusalem. Au lieu de cela, le Seigneur retourne d'abord dans la région du mont Sinaï, où il avait donné sa loi à Moïse ». Psaume 68 : 1-2. Il traversera le désert depuis le Sinaï jusqu'à Jérusalem. « Ô Dieu, quand tu sortais devant ton peuple, quand tu marchais à travers le désert ; Sélah : La terre a tremblé, les cieux aussi se sont effondrés devant Dieu ; même le Sinaï lui-même a été ému devant Dieu, le Dieu d'Israël. Psaume 68 : 7-8. Sa marche triomphale du mont Sinaï à Jérusalem est enregistrée dans le troisième chapitre d'Habacuc. « Je vois Dieu traverser les déserts depuis le mont Sinaï. Sa splendeur brillante remplit la terre et le ciel ; sa gloire remplit les cieux, et la terre est pleine de ses louanges ! Quel Dieu merveilleux il est ! Habacuc 3 :3 -. Depuis la région proche du mont Sinaï, il jugera les nations. « Il se tenait debout et mesurait la terre ; il regardait et séparait les nations ; et les montagnes éternelles furent dispersées, les collines éternelles se courbèrent : ses voies sont éternelles. Habacuc 3 :6. Puis Il mène les armées du Ciel en marche. Habacuc 3 :12. « Et les armées qui étaient dans le ciel le suivirent sur des chevaux blancs, vêtus de fin lin, blanc et pur. » Apocalypse 19 :14

Mais Il n'avance pas seulement pour juger et punir, Il va aussi sauver Son peuple. « Tu es sorti pour le salut de ton peuple, pour le salut de ton oint ; tu as blessé la tête de la maison du méchant, en découvrant le fondement jusqu'au cou. Habacuc 3 :13. "...quand il viendra vers le peuple, il l'envahira avec ses troupes." Habacuc 3 :16. « Ta congrégation y a habité : toi, ô Dieu, tu as préparé ta bonté pour les pauvres. Le Seigneur a donné la parole : grande était la compagnie de ceux qui la publiaient. Les rois des armées s'enfuirent à toute vitesse ; et celle qui restait chez elle partageait le butin. Psaume 68 : 10-12.

Alors que le Christ marche du mont Sinaï à Jérusalem, il traversera jusqu'à Edom, aujourd'hui le Jourdain. Ésaïe 34 :6. Jean l'a vu avec son « vêtement trempé de sang ». Apocalypse 19 :13. Ce n'est pas son sang qu'il a versé sur la croix, c'est le sang de ses ennemis. Symboliquement parlant, ses vêtements seront éclaboussés de sang à mesure qu'il détruira les adversaires qui menacent son peuple à Édom. Une partie des 144 000 Juifs scellés fuiront l'Antéchrist et les armées de la bête vers Bozra, une ville d'Édom. Alors qu'ils sont sur le point d'être détruits lors de la bataille d'Harmaguédon, le Christ intervient personnellement. « Qui est celui-ci qui vient d'Édom, avec des vêtements teints de Botsra ? celui-ci qui est glorieux dans ses vêtements, voyageant dans la grandeur de sa force ? Moi qui parle avec justice, puissant pour sauver. Pourquoi es-tu rouge dans tes vêtements, et tes vêtements comme celui qui marche dans la graisse du vin ? J'ai foulé seul le pressoir ; et il n'y avait aucun peuple avec moi ; car je les foulerai dans ma colère, et je les piétinerai dans ma fureur ; et leur sang sera répandu sur mes vêtements, et je tacherais tous mes vêtements. Car le jour de la vengeance est dans mon cœur, et l'année de mes rachetés est venue. Et j'ai regardé, et il n'y avait personne pour m'aider ; et je m'étonnais qu'il n'y ait personne à soutenir : c'est pourquoi mon propre bras m'a apporté le salut ; et ma fureur, elle m'a soutenu. Et je foulerai le peuple dans ma colère, je l'enivrerai dans ma fureur, et je ferai tomber sa force sur la terre. Ésaïe 63 : 1-6.

Psaume 68 : 20-21. Jésus-Christ mettra les chanteurs en avant-garde, suivis de près par la fanfare. « Les chanteurs allaient devant, les musiciens d'instruments suivaient ; parmi eux se trouvaient les demoiselles qui jouaient des tambourins. Psaume 68 :25. Aucune armée n'irait se battre avec des chanteurs et un orchestre au front. Mais le peuple de Dieu l'a déjà fait. II Chroniques 20 :21. Quand le Seigneur reviendra, ils recommenceront.

Alors que cette grande armée se déplace à travers le désert du Mont Sinaï, il commence à fleurir avec un feuillage verdoyant. « Le désert et le lieu solitaire seront heureux pour eux ; et le désert se réjouira et fleurira comme la rose. Il fleurira abondamment et se réjouira même avec joie et chants : la gloire du Liban lui sera donnée, l'excellence du Carmel et de Sharon, ils verront la gloire du Seigneur et l'excellence de notre Dieu. Ésaïe 35 : 1-2.. « Alors les yeux des aveugles seront ouverts, et les oreilles des sourds seront ouvertes. Alors le boiteux bondira comme un cerf, et la langue du muet chantera ; car dans le désert jailliront des eaux et des ruisseaux dans le désert. Et la terre desséchée deviendra un étang, et la terre assoiffée des sources d'eau ; dans la demeure des dragons, où chacun reposait, il y aura de l'herbe avec des roseaux et des joncs. Ésaïe 35 : 5-7.

Lorsque le Christ viendra avec son armée hors d'Édom, il s'approchera de Jérusalem par le côté est, là où se trouve actuellement le mont des Oliviers. Il se tiendra sur le Mont des Oliviers. Zacharie 14 :4. Il méprisera la ville de Jérusalem, comme il regarda autrefois la ville et pleura. Matthieu 23 :37. Mais cette fois, il va revendiquer la ville comme sienne. Jérusalem est « la ville du grand roi ». Matthieu 5 :35.

La division de cette montagne laissera une vallée s'étendant généralement vers l'est et l'ouest. Alors que Jésus s'approche de Jérusalem par l'est, il viendra à la porte orientale située dans son mur. « Puis il m'a ramené par le chemin de la porte du sanctuaire extérieur qui regarde vers l'orient ; et c'était fermé. Alors le Seigneur me dit : Cette porte sera fermée, elle ne sera pas ouverte, et personne n'y entrera ; parce que l'Éternel, le Dieu d'Israël, est entré par-là, c'est pourquoi elle sera fermée. C'est pour le prince ; le prince, il s'y assiera pour manger du pain devant l'Éternel ; il entrera par le porche de cette porte, et sortira par le chemin de cette porte. Ézéchiel 44 : 1-3. Jésus-Christ, le Prince de la Paix, entrera dans la ville par la porte orientale. « En ce temps-là, on appellera

Jérusalem le trône du Seigneur ; et toutes les nations y seront rassemblées, au nom de l'Éternel, à Jérusalem ; et elles ne suivront plus l'imagination de leur mauvais cœur. Jérémie 3:17. Finalement, il gouvernera toutes les nations avec une verge de fer. « Pourtant, j'ai établi mon roi sur ma colline sainte de Sion.

Jésus entrera à Jérusalem dans une marche triomphale. Le temple aura déjà été construit, ou du moins en grande partie achevé. Il entrera dans ce bâtiment. « ...et le Seigneur que vous cherchez viendra tout à coup dans son temple... » Malachie 3 : 1. Il montera sur son trône. « En ce temps-là, on appellera Jérusalem le trône du Seigneur ; et toutes les nations y seront rassemblées, au nom de l'Éternel, à Jérusalem ; et elles ne suivront plus l'imagination de leur mauvais cœur. Jérémie 3:17. Quel formidable couronnement. "Ce qu'il montrera en son temps, qui est le bienheureux et seul potentat, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs." 1 Timothée 6:15. Cette floraison dans le désert n'est pas une apparition surnaturelle de fleurs poussant dans le sable sans eau. C'est plutôt le résultat naturel des rivières qui commencent à couler dans le désert. "...Tu as fendu la terre avec des rivières." Habacuc 3 :9. "...car dans le désert jailliront des eaux et des ruisseaux dans le désert." Ésaïe 35:6. D'où viennent ces flux ?

Le nouveau fleuve le plus important qui apparaîtra dans le Royaume prendra sa source à Jérusalem et coulera vers le sud-est en direction de la mer Morte. Cela aura des effets sur l'ensemble des déserts du Néguev et du Sinaï. Lors de la bataille d'Harmaguédon, Jésus revient. Une rivière traversera cette vallée. « Et ce jour-là, des eaux vives sortiront de Jérusalem ; la moitié vers l'ancienne mer, et l'autre moitié vers la mer arrière : ce sera en été et en hiver. Zacharie 14 :8. En fait, Zacharie prophétise deux courants sortant de Jérusalem ; l'un se dirige vers la mer Méditerranée et l'autre vers la mer Morte. Ce nouveau courant ne provient pas seulement de Jérusalem, mais du temple du mont Morija. « Et il arrivera en ce jour-là que les montagnes couleront du vin nouveau, et les collines couleront de lait, et tous les fleuves de Juda couleront d'eaux, et une fontaine sortira de la maison de Juda. Seigneur, et j'arroserai la vallée de Shittim. Joël 3 :18. Cette vallée se trouve de l'autre côté de la mer Morte par rapport à Jérusalem.

Ce nouveau fleuve étonnant est décrit en détail par le prophète Ézéchiël. De nombreux enseignants ont dit que la vision d'Ézéchiël était un type – et c'est peut-être le cas. Mais chaque type dans la Bible a eu ou aura un accomplissement littéral. Sa vision était très explicite. « Ensuite, il m'a ramené à la porte de la maison ; et voici, des eaux sortaient de dessous le seuil de la maison, vers l'est ; car l'avant de la maison se tenait vers l'est, et les eaux descendaient de dessous, du côté droit de la maison, au côté sud de l'autel. » Ézéchiël 47 : 1. La vision d'Ézéchiël lui montre le temple de Jérusalem. L'eau provient du seuil du temple. Il coule vers l'est.

Ezéchiël sort ensuite du temple par la porte nord et se dirige vers la porte est. Là, il voit où coule l'eau. « Puis il m'a fait sortir du chemin de la porte du nord, et m'a conduit par le chemin extérieur jusqu'à la porte extérieure par le chemin qui regarde vers l'orient ; et voici, les eaux coulèrent du côté droit. Ézéchiël 47 : 2. À mille coudées en aval, l'eau atteint les chevilles. Ézéchiël 47 : 3. Encore mille coudées en aval, l'eau atteint les genoux. Ézéchiël 47 : 4. Trois mille coudées en aval, l'eau atteint la taille. Ibid. À quatre mille coudées en aval, à plus d'un mile de la porte orientale, l'eau est assez profonde pour y nager. Ézéchiël 47 : 5.

Les arbres commenceront à pousser le long de la rivière. "Or, quand je revins, voici, au bord de la rivière, il y avait de très nombreux arbres d'un côté et de l'autre." Ézéchiël 47 : 7. Le ruisseau traverse la nouvelle vallée où se trouvait auparavant le mont des Oliviers, serpentant jusqu'à la mer Morte. Mais alors quelque chose se passe.... La Mer Morte est guérie ! « Alors il me dit : Ces eaux jaillissent vers le pays de l'Orient, descendent dans le désert et se jettent dans la mer ; et étant rejetées dans la mer, les eaux seront guéries. » Ézéchiël 47 : 8.

La Mer Morte est aujourd'hui un phénomène unique sur terre. La quantité d'eau qui y coule est égale à la quantité d'eau qui s'en évapore. Au fur et à mesure que l'eau s'évapore, des minéraux restent sur place, ce qui rend l'eau très salée. Le Jourdain y coule ; grouillant de vie. Mais rien ne vit dans la mer Morte salée. Il est mort car il a une entrée mais pas de sortie. Lorsque le nouveau ruisseau provenant du temple atteint la mer Morte, la quantité d'eau qui y coule dépassera la quantité qui s'évapore. La mer débordera de ses rives, envoyant un ou deux ruisseaux supplémentaires dans le désert environnant. "...car dans le désert jailliront des eaux et des ruisseaux dans le désert." Ésaïe 35 :6. L'augmentation des apports et la création d'un ou plusieurs exutoires réduiront considérablement la teneur en minéraux de la mer. La Mer Morte ne sera plus morte ; il sera rempli de poisson. « Et il arrivera que tout ce qui vit, qui se déplace, partout où arriveront les rivières, vivra ; et il y aura une très grande multitude de poissons, parce que ces eaux y arriveront, car ils seront guéris ; et tout vivra là où vient le fleuve. Ézéchiël 47 : 9. Les déserts arides et arides seront transformés en jardin d'Éden. Ésaïe 35 : 1

Ce règne millénaire du Christ sera inauguré par une formidable fête, appelée le Repas des Noces de l'Agneau. « Bienheureux ceux qui sont appelés au souper des noces de l'Agneau. » Apocalypse 19 : 9. Jésus a promis qu'il souperait avec les vainqueurs. « Voici, je me tiens à la porte et je frappe : si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui et je souperai avec lui, et lui avec moi. » Apocalypse 3 :20. Cela peut signifier beaucoup de choses, mais cela peut faire référence au Repas des Noces de l'Agneau. Cette fête est une formidable célébration pour le Christ et son épouse. Selon la coutume juive, une fête a lieu après le mariage des mariés. Cette fête aura lieu peu après le retour du Seigneur. Ce sera le premier gala au monde. « Et sur cette montagne, l'Éternel des armées fera à tous les peuples un festin de viandes grasses, un festin de vins sur lies... » Ésaïe 25 : 6